

各位

2016 年 3 月 14 日 Heartseed 株式会社

Heartseed 株式会社 Angel Bridge 株式会社を引受先とする 1 億円の第三者割当増資を実施

Heartseed 株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長 河西 佑太郎)は、本日 2016 年 3 月 14 日、Angel Bridge 株式会社(本社:東京都渋谷区、共同代表 河西 佑太郎、井上 北斗)を引受先とする第三者割当 増資により 1 億円の資金調達を実施いたしました。

当社は iPS 細胞による心筋再生医療の実現化を目指し、慶應義塾大学循環器内科教授 福田 恵一と Angel Bridge 株式会社代表取締役 河西 佑太郎を中心とした創業メンバーにより 2015 年 11 月 30 日に設立されました。心臓が原因で亡くなる方はガンに次いで 2 番目であり、国内に 200 万人いる心不全の患者様に新たな治療法を提案できることを目指しております。現在は重症心不全患者の方々に対しては心臓移植が行われますが、心臓移植はドナー不足であることに加えて、高額であり、新たな治療法が求められておりました。当社では iPS 細胞由来心筋を心筋梗塞などが原因で壊死してしまった部位に移植することで心機能の大幅な改善を図ります。

当社設立以降に再生医療の実現に欠かす事の出来ないiPS細胞の純化精製に関する技術的なブレークスルーが実現し、関連特許の Heartseed 社への移管などが行われ、当社は再生医療ベンチャーとして順調なスタートを切っております。今後は今回の調達資金を活用し、特許戦略の充実に加えて、心筋再生医療の早期実現のための臨床応用の加速化を図って参ります。

[Heartseed 株式会社]

iPS 細胞由来の再生心筋により重症心不全患者の治療を目指す慶應大学発ベンチャー。慶應義塾大学循環器内 科福田研究室の技術の事業化により、これまで心臓移植でしか助からなかった重症心不全患者を治療し、かつ再 生医療の産業化による日本経済への貢献を目指す。

会社ホームページ: http://www.heartseed.jp/

[Angel Bridge 株式会社]

日本最大規模のエンジェル投資家グループを擁し、良質かつ豊富な資金を優れた企業に提供する。エンジェル投資家は、世界トップクラスの金融機関で成功を収めた方々、日本を支える優良企業のオーナーの方々などで構成され、資金力のみでなく、質においても他に類をみないレベルの投資家グループと言える。

会社ホームページ: http://www.angelbridge.jp/

この件に関するお問い合わせ先

Heartseed 株式会社 代表取締役社長 河西 佑太郎 メールアドレス: yutaro.kasai@heartseed.jp

Heartseed 株式会社